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Notre problème numéro un : la survie de l’humanité
Aujourd’hui, le problème numéro un auquel notre monde est confronté est la survie de l’humanité ! Elle est tenue en otage par
des hommes fous qui détiennent des armes nucléaires. Comprenez la perspective de Dieu sur ce problème mortel.

Gerald Flurry
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le problème numéro un aujourd’hui est celui de la survie de l’humanité. Pourtant, à en juger par ce que disent les
commentateurs et journalistes, vous constaterez qu’ils ne veulent généralement pas parler de ce sujet. Pourquoi est-ce le
cas ?

Lors d’un temps de crise récent, plusieurs prédicateurs ont repris un verset de la Bible et en ont parlé, mais ils ont négligé de
parler d’une partie de ce verset, et c’est la raison pour laquelle nous ne pouvons pas résoudre le problème numéro du monde
moderne. Seul Dieu peut résoudre ces problèmes.

Permettez-moi de vous lire ce verset, 2 Chroniques 7, versets 13 et 14. « Quand je fermerai le ciel et qu'il n'y aura point de
pluie, quand j'ordonnerai aux sauterelles de consumer le pays, quand j'enverrai la peste parmi mon peuple ; si mon peuple
sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, et s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai
des cieux, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai son pays. » Les prédicateurs ont en effet parlé de la première partie de
ce passage (« si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face »). Mais c’est là qu’ils ont
terminé la citation. Et voici ce qu’ils ont laissé de côté : « s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai des cieux, je
lui pardonnerai son péché, et je guérirai son pays ». C’est ce que les prédicateurs ont laissé de côté. Ils auraient dû le
mentionner, mais ils n’ont pas parlé du péché et de la repentance envers Dieu. Ils ne voulaient pas en parler. Ils voulaient
simplement que les gens s’humilient et prient, et je suppose qu’ils pensaient qu’ils étaient plutôt bons. Pourtant, ils ont laissé
de côté la partie la plus importante, celle de la repentance. Et c’est ce que Dieu veut, sinon nous ne serons pas en mesure de
résoudre le problème numéro un de notre monde ! Et c’est un problème monstrueux ! Pourtant, nous faisons l’autruche, et
nous nous comportons presque comme de petits enfants, à bien des égards. Ce n’est pas ainsi la façon de résoudre cette
crise ; pourtant, il existe bel et bien un moyen de le faire ! C’est ce que dit ce verset. Si vous faites cela, Dieu guérira votre
pays et vous protégera.

Alors, ces prédicateurs ont donné l’impression qu’on n’a pas besoin de se repentir. Mais, si vous regardez 1 Jean 3 verset 4,
cela dit que « le péché est la transgression de la loi ». Donc, Dieu veut que nous fassions quelque chose, à savoir que nous
nous repentions d’avoir enfreint Sa loi.

Remarquez cet extrait de notre reportage qui date de cette semaine. « Selon la Campagne internationale pour l’abolition des
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armes nucléaires, le monde a consacré 91,5 milliards de dollars aux armes nucléaires en 2023, soit une augmentation de plus
de 10 milliards de dollars par rapport à l’année précédente. Le monde aurait consacré 2 898 dollars par seconde aux armes
nucléaires. Une grande partie de cette somme provient des États-Unis, qui apportent des améliorations coûteuses aux armes
nucléaires qu’ils ont conférées à l’Allemagne », et il s’agit là d’une grave erreur, « à l’Italie, et à d’autres pays européens. La
Chine développe rapidement son arsenal nucléaire elle aussi, construisant 100 ogives nucléaires par an. » Cent ogives
nucléaires par an ! « Selon la Heritage Foundation, “Compte tenu de l’histoire, on peut croire que la Chine cherchera à
développer un arsenal nucléaire nettement plus grand et plus avancé que celui des États-Unis dans les deux décennies à
venir.” » Donc, la Chine développe rapidement son arsenal nucléaire en ajoutant 100 ogives nucléaires par an ! C’est
terrifiant !

Pensez-y. La Russie possède plus de bombes nucléaires que la Chine, mais ces deux sont alliées. Elles sont également
alliées à l’Iran, qui est sur le point de se doter d’armes nucléaires, et ce dernier est la menace la plus grave à certains égards,
plus que n’importe quelle autre nation dans le monde, à l’exception d’une seule. Nous en parlerons un peu plus tard.

L’Allemagne, elle, est dotée d’armes nucléaires. Quelle sera l’issue de tout cela, et qu’est-ce que cela signifie pour nos vies ?
À quoi ressemblera l’avenir de nos enfants, si nous ne faisons pas face à ce problème pour le résoudre enfin ? Et il n’y a
qu’une seule façon de le faire : il faut se tourner vers Dieu, parce que seul Dieu peut le résoudre. C’est un problème trop vaste
pour qu’un homme puisse le résoudre ! C’est une réalité terrifiante qui nous conduit vers la pire des souffrances jamais vues !
Voilà à quel point c’est grave !

Il existe pourtant une vraie solution ! Dieu nous l’a révélée dans la Bible, si nous voulons bien y prêter attention. Je voudrais
vous montrer un vrai paradoxe. Autrefois, le peuple allemand s’appelait « Assyrie », et leur plus grande ville était Ninive.
Jonas s’est rendu à Ninive, et a annoncé aux Assyriens que Dieu allait détruire leur pays s’ils ne se repentaient pas. Dieu allait
les détruire ! Et, fait surprenant, ils se sont repentis ! C’est la seule fois qu’une nation a fait cela. C’est le peuple Allemand qui
l’a fait. En revanche, ils ont également déclenché deux guerres mondiales et ils en déclencheront une troisième, selon la
prophétie biblique.

Pourtant, il y a une grande espérance. Dieu nous montre qu’Il peut sauver une nation si elle se repent. Leurs dirigeants ont
amené le peuple à se repentir ! Ainsi, ils ont résolu leurs problèmes et sauvé leur pays.

Actuellement, les États-Unis sont en train d’améliorer les bombes nucléaires qu’ils ont confiées à l’Allemagne. C’est un projet
coûteux, et nous allons le regretter en fin de compte. Si vous êtes familiers avec la prophétie biblique, vous comprendrez
pourquoi c’est le cas.

L’article se poursuit ainsi : « Pendant ce temps, l’OTAN organise des discussions sur la possibilité de déployer plus d’armes
nucléaires, a déclaré le secrétaire général Jens Stoltenberg au Telegraph ce week-end. Les États membres envisagent de
sortir les missiles de leurs entrepôts pour les mettre en état de préparation. La Bible prévient que si Dieu permettra bien une
guerre nucléaire pour punir l’humanité, Il ne permettra pas à l’humanité de s’autodétruire. » C’est une grande promesse qui
s’applique à nous tous ! Dieu ne permettra pas à l’homme de détruire toute vie humaine, mais Il lui permettra d’être puni pour
ses péchés.

Regardez Luc 12 verset 32. « Ne crains point, petit troupeau ; car votre Père a trouvé bon de vous donner le royaume. » Dieu
est impatient de vous donner le royaume ! C’est un petit troupeau, pas un grand ! Saviez-vous que lorsque Jésus-Christ était
sur Terre, il n’y avait que 120 personnes qui se sont converties, qui sont devenues ses disciples et qui ont reçu le Saint-
Esprit ? C’est ce que dit votre Bible, et vous pouvez en lire beaucoup plus dans Actes 2. C’est ce qui est arrivé !

Dieu nous dit de ne pas avoir peur. Nous n’avons pas à vivre dans la peur. J’aimerais vous montrer que si vous vous tournez
vers Dieu, Il vous protégera de tout ce qui se profile à l’horizon. C’est ce qu’Il promet dans de nombreux passages bibliques.

Qu’est-ce que la vraie repentance ? Nous avons une brochure, Comment être un vainqueur, qui vous expliquera cela. Et
considérez la récompense que Dieu donnera à ceux qui font cela.

Luc 12 verset 43 dit : « Heureux ce serviteur, que son maître, à son arrivée, trouvera faisant ainsi ! Je vous le dis en vérité, il
l'établira sur tous ses biens. » Si nous faisons cela, Il nous fera régner sur toutes choses, sur l’univers tout entier ! Pas
seulement la Terre, mais l’univers entier ! Et ensuite, il dit que nous devons faire fleurir l’univers. Quel bel avenir ! Dieu nous
donnera tout ! Il a un amour extraordinaire pour son peuple.

Les prémices sont ceux qui partageront le trône de David avec Jésus-Christ, parce qu’ils auront été appelés à sortir du monde
avant la seconde venue de Jésus-Christ et ils auront délivré Son message avant qu’Il ne revienne. C’est pourquoi ils
reçoivent une telle récompense. Ils diffusent le message de Dieu ; ils travaillent dans ce sens et avertissent le monde, tout
comme Jonas a averti Ninive. C’est ce que nous devons faire !

Dans de nombreuses prophéties, Dieu dit qu’Il peut sauver des nations. Mais Il le fait seulement lorsqu’elles se repentent.

Remarquez Apocalypse 3 verset 10. Voici ce que Dieu promet aux élus. C’est un petit troupeau, pas un grand troupeau. Vous
devez comprendre que Dieu n’appelle pas un grand troupeau aujourd’hui. Ce n’est pas son plan. Il ne peut pas appeler plus
de gens, parce qu’ils ne sont pas prêts à affronter ce monde et à vaincre Satan. Or, considérez ce que feront les gens qui ont
de la foi : dans Apocalypse 3 verset 10, on lit : « Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai
aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre. » Cela surviendra sur le
monde entier. Et Il dit que malgré tout, Il nous protégera et prendra soin de nous. C’est ce qu’Il fera si nous sommes Ses
prémices, si nous faisons Son Œuvre, et si nous diffusons Son message.
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Le verset 21 dit : « Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec
mon Père sur son trône. » Nous devons donc vaincre Satan tout comme le Christ l’a fait. C’est un combat gigantesque !
Matthieu 4 parle de la bataille qui a eu lieu entre Christ et Satan. Et le Christ dit que nous devons vaincre de la même
manière.

Nous avons également une autre brochure, Vaincre Satan, que vous pouvez commander. Nous devons vaincre Satan comme
l’a fait le Christ.

Remarquez Apocalypse 12, versets 13 et 14 : « Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il poursuivit la femme
qui avait enfanté l'enfant mâle. Et les deux ailes du grand aigle furent données à la femme, afin qu'elle s'envolât au désert,
vers son lieu, où elle est nourrie un temps, des temps, et la moitié d'un temps, loin de la face du serpent. » Vous voyez donc
que Dieu a un lieu de refuge. Il y amènera Son petit troupeau afin de le protéger contre la guerre nucléaire. Dieu arrêtera
quand même toute guerre, afin de s’assurer que les êtres humains ne soient pas effacés de la Terre. Et heureusement, cela
ne durera que trois ans et demi, deux ans et demi étant la Grande Tribulation, et un an étant le Jour du Seigneur.

J’ai aussi une autre brochure sur ce sujet que vous pouvez demander. Elle s’intitule L’Armageddon nucléaire est « à la
porte ». C’était auparavant un article, mais la brochure a été publiée en 2017.

Voici une citation du regretté Charles Krauthammer. Il a déclaré : « La crise de la Corée du Nord peut sembler artificielle. Elle
ne l’est pas : Pyongyang possède des armes nucléaires et des missiles balistiques depuis plus d’une décennie. Pourquoi
donc paniquer maintenant ? Parce que la Corée du Nord se dirige vers une véritable prolifération nucléaire ! » Ce petit pays
est sur le point d’obtenir plus d’armes nucléaires, et depuis la mort de M. Krauthammer, il y a bien eu cette prolifération. « Le
régime a ouvertement déclaré qu’il s’efforce de développer un missile balistique intercontinental capable d’atteindre les États-
Unis, bref de détruire une ville américaine avec un simple tour de main de Kim Jong Un. » C’est tiré du Washington Post, le
20 avril 2017.

Depuis qu’il a écrit ces lignes, la Corée du Nord a essayé des missiles balistiques intercontinentaux, et peut déjà atteindre
toutes les villes américaines, en un simple tour de main ! Pourquoi est-ce si dangereux ? Eh bien, Kim Jong Un n’a qu’à
donner l’ordre. La Chine a quand même beaucoup de contrôle sur ces missiles, mais Pékin dispose également de son propre
arsenal nucléaire, et auraient possédé une centaine d’armes nucléaires en 2020, selon l’article. La Chine possède
probablement plus d’une centaine d’armes nucléaires. Et considérez le genre d’homme qui est à la tête de ce pays !

Remarquez ce que Charles Krauthammer a écrit : « Deuxièmement, parce que le régime nord-coréen est extrêmement
bizarre. C’est un royaume ermite dirigé par un dieu-roi bizarre, totalement impitoyable et très imprévisible ! Vous ne pouvez
pas compter sur Caligula. Le régime est sauvage et sectaire, son peuple est robotisé. » Que fait cet homme avec toutes ces
armes nucléaires ? Qu’est-ce que cela signifie pour ce monde ? C’est notre avenir. Comment allons-nous résoudre ce
problème ?

Eh bien, il n’y a qu’un seul moyen, et il y a une solution ! Aujourd’hui encore, Dieu sauverait des nations entières si elles
tenaient compte de Son message d’avertissement. Et Il ne les laissera pas disparaître de la Terre.

Permettez-moi de vous lire une dernière citation. « C’est encore pire. Kim Jong Un partage sa puissance nucléaire avec l’Iran,
le premier pays au monde à soutenir le terrorisme, et de loin ! Et l’Iran a un chef religieux qui est encore plus bizarre à
l’extrême ; c’est un roi-dieu bizarre, totalement impitoyable et très imprévisible. Il croit qu’une catastrophe nucléaire
accélérerait même la venue de son messie pour gouverner le monde ! » C’est ce qu’il croit ! Pensez-y !

À vrai dire, nous ne pouvons pas nous permettre de passer ce sujet sous silence. Nous devrions plutôt l’examiner pour voir
comment le résoudre. Dieu souhaite que nous réglions cette situation, qui est le résultat de nos péchés. Nous avons tous
péché, nous sommes tous pécheurs, et nous ne devrions pas être trop gênés pour nous repentir, parce que c’est notre seul
espoir, si nous voulons vivre.

« Ces deux hommes ont changé l’équation nucléaire du monde. Ils salivent à l’idée d’une guerre nucléaire ! » Ils savourent
cette idée ! C’est la situation à laquelle nous sommes confrontés. Et l’Iran est sur le point d’obtenir ses propres bombes
nucléaires. Il ne s’agit donc pas d’une fantaisie. C’est le monde réel dans lequel vous et moi vivons. Tel est notre monde, et
c’est terrifiant, tout comme Jésus-Christ l’a prophétisé ! Je vous le montrerai dans un instant. C’est exactement comme Il l’a
prophétisé.

Le prophète Daniel a parlé du « temps de la fin » et la traduction Moffat dit « la crise de la fin », c’est-à-dire la crise de toutes
les crises ! » Il n’y a jamais eu de crise comme celle-ci ! Il n’y a jamais eu rien de tel. Nous devons faire quelque chose, et seul
Dieu peut nous aider.

Matthieu 24 donne beaucoup de détails à ce sujet, et en général, la prophétie constitue un tiers de votre Bible, dont quatre-
vingt-dix pour cent concerne l’époque actuelle. Et saviez-vous que le christianisme traditionnel ne parle quasiment jamais de
la prophétie ? Elle est pourtant un tiers de la Bible ! Cela n’est manifestement pas bon !

Remarquez Matthieu 24 verset 21 : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le
commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait
sauvé [vivant] ; mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés. » C’est une promesse de Dieu !

L’humanité sera bel et bien libérée de ce fléau, mais seulement grâce au retour de Jésus-Christ, qui interviendra pour
empêcher que toute l’humanité ne meure ! Il est question de l’anéantissement de toute l’humanité ; c’est effrayant !
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Quand allons-nous enfin faire face à cette situation ? Elle est décrite dans votre Bible, et fait l’objet de nombreuses
prophéties.

Ensuite, dans le verset 42, Dieu dit de surveiller ces événements. Puis il est question de fuir dans les montagnes, et ensuite
au verset 22, cela dit que « personne ne serait sauvé » vivant.

Voici ce que Winston Churchill a dit à propos de notre époque : « Jamais l’humanité n’a été dans une telle situation. Sans
avoir amélioré sensiblement ses vertus, et dépourvue d’une sagesse supérieure, elle s’est procuré pour la première fois les
outils qui lui permettraient d’accomplir infailliblement sa propre extermination. » L’accomplissement ultime de l’homme, ce
serait de s’exterminer lui-même. Le suicide, l’anéantissement total !

Voici le verset 24 : « Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au
point de séduire, s'il était possible, même les élus. »

Et remarquez le verset 32 de Matthieu 24 : « Instruisez-vous par une comparaison tirée du figuier. Dès que ses branches
deviennent tendres, et que les feuilles poussent, vous connaissez que l'été est proche. De même, quand vous verrez toutes
ces choses, sachez que le Fils de l'homme est proche, à la porte. » C’est à la porte ! Tout cela est sur le point d’arriver !

Que devons-nous faire ? Eh bien, regardez Matthieu 24, versets 4 et 5 : « Jésus leur répondit : Prenez garde que personne
ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de
gens. » En d’autres termes, certains viennent et parlent de la personne du Christ, mais ils ne reçoivent pas son message.
C’est le message qui nous sauvera, et qui empêchera toutes ces nations de détruire l’avenir, bien qu’elles détruisent la plus
grande partie de la Terre. Voilà la gravité de la situation.

Lorsque Dieu dit « vous », il parle de Son propre peuple, et vous pouvez voir que 95 pour cent de Son peuple aujourd’hui a
été trompé par Satan, le diable. Ces gens ont été trompés, et ils font attention à la personne du Christ, sans pour autant obéir
à ce qu’Il dit.
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